

La biblioteca de Ermua recibe en agosto a usuarios de Eibar, Zaldibar y Mallabia

Los vecinos de Eibar, Zaldibar y Mallabia están obligados a buscar una biblioteca en otro municipio durante el mes de agosto. El cierre de las instalaciones les ha dejado sin recinto para estudiar, leer el periódico o realizar operaciones de préstamo. La única biblioteca abierta de la zona es la de Ermua.

Eibar es una ciudad como para tener una biblioteca propia y que los estudiantes no tengamos que desplazarnos a ciudades colindantes, asegura Unai Eraso, un vecino eibarrés habitual de la biblioteca de su municipio. Si queremos que Eibar siga siendo una referencia tenemos que tomar las medidas oportunas aunque fuera pagar a un bibliotecario durante este mes, reivindica Eraso que concluye su tesina del Master In Economics and Finance de la Universidad de Navarra.

Vengo con frecuencia, sin embargo sé de gente que asiste cada día con todo lo que conlleva, declara. El servicio estival de la biblioteca de Ermua nunca se ha visto interrumpido a excepción del pasado año. El motivo fueron las obras que durante el mes de agosto se llevaron a cabo en el edificio de Teresa Murga.

Una de las utilidades que más se está demandando es el préstamo de ordenadores portátiles con 468 entregas en los dos últimos meses. Desde enero, la biblioteca ermuarra cuenta con ocho portátiles con conexión mediante wifi, un PC de consulta rápida -no superior a 15 minutos- y tres ordenadores de consulta de catálogo. Said Ben Aissa, de 13 años que estudia en Ongarai, utiliza a muy a menudo este servicio para charlar con sus compañeros de clase y de Marruecos a través del messenger y jugar a minijuegos. También navega en buscadores para buscar información para el colegio.

Servicios

Con motivo de la recepción de socios de bibliotecas próximas que se encuentran cerradas, el número de usuarios aumenta. Con una media de 150 usuarios al día durante este verano, la mitad de los mismos frecuentan las instalaciones por motivos de estudio. El resto se reparte en un 25% que sólo acude a Teresa Murga para el préstamo, un 18% que frequenta uno de los ocho portátiles con el objeto de navegar en Internet y un 7% para prefiere leer alguno de los nueve periódicos que a diario llegan a la biblioteca. Sin embargo, recuerda la bibliotecaria Isabel González, los usuarios optan por varios servicios en cada visita.

González, insiste en que sin duda, en cuestión de préstamos, el éxito de la biblioteca de Ermua este verano son los libros de bolsillo. Disponemos de

novedades en formato bolsillo que los socios pueden tomar prestados durante el tiempo que necesiten en las vacaciones, afirma Isabel González. Una iniciativa que forma parte de la campaña 'Más libros para el verano' por la cual se permite que el préstamo dure un mes y que el material prestado incremente en número.

LOS MÁS LEIDOS

Adultos castellano: 'La habitación ámbar' de Steve Berry, 'La sangre de los inocentes' de Julia Navarro y 'En tiempo de prodigios' de Marta Rivera de la Cruz.

Adultos euskera: 'Riomundo' de Jon Maia.

Infantiles castellano: Colecciones de Kika Superbruja y Judy Moody.

Infantiles euskera: Colección de Kika Supersorgina y 'Eskolan' de Antton Kazabon (colección Txirri, Mirri eta Txiribiton).

DVD: En castellano la serie 'Érase una vez el hombre' y en euskera 'Triki traka, triki tron' .